



Jahresbericht 2024

Organisation Vorstand

Die Elternvereinigung Eschen traf sich im Jahr 2024 zu 5 Vorstandssitzungen. Zusätzlich fand auch ein regelmässiger Austausch der Präsidentin und Vizepräsidentin mit der Schulleitung der Gemeindeschulen Eschen-Nendeln statt. Gemeinsam mit der Elternvereinigung Nendeln findet halbjährlich ein Treffen mit der Schulleiterin Jessica Briker statt.

Kommissionen

Die Elternvereinigung hatte auch im Jahr 2024 mit je einer Person Einsitz in den folgenden Kommissionen, nämlich dem Gemeindegeschulrat, der Kommission für Familien und Jugend und der Kommission für öffentliche Sicherheit.

Gesunde Zünipause

Dank dem von der Gemeinde ausgesprochenen Budget fand die gesunde Zünipause in diesem Jahr wieder alle zwei Wochen statt. Die Kinder freuten sich jeweils sehr über die gesunde Pausenverpflegung.

Kinderkleiderbörse im Herbst

Im Jahr 2024 fand die Börse nur im Herbst statt. Für den Frühling konnte leider kein geeigneter Termin gefunden werden. Der Gemeindegesaal ist jeweils schon sehr weit im Voraus ausgebucht und unsere Anfrage kam zu spät. Aus diesem Grunde wurden die Termine für das nächste und übernächste Jahr bereits fixiert und angefragt. Die Börse im Herbst, welche am 8. November 2024 stattfand, war wieder sehr gut besucht und viele Ausstellerinnen und Aussteller konnten dort ihre Spielwaren und Kinderkleider verkaufen.

Projekt „Schulanfang“

Das Projekt „Schulanfang“ bei der die Schulkinder der 4. Klassen kleine Geschenke an Autofahrerinnen und Autofahrer verteilen, konnte wieder wie geplant durchgeführt werden. Im Anschluss an die Verteilung der Geschenke hat die EV die Schulkinder zu einem Frühstück eingeladen.

Gesunde Znüni-Woche an der PSE

Die gesunde Znüni-Woche wurde traditionsgemäss in der letzten Schulwoche vor den Herbstferien durchgeführt und wurde verdankenswerterweise von der Gesundheitskommission der Gemeinde Eschen finanziert.



Elternvortrag „Mit Kindern lernen“

In der Woche vor den Herbstferien organisierte die Elternvereinigung einen Elternvortrag zum Thema „Mit Kindern lernen“. Die Referentin Benita Hasler gab den anwesenden Eltern interessante Inputs zum Thema. Es nahmen ungefähr 50 Personen am Vortrag teil, das Interesse war sehr gross und das Feedback durchwegs positiv.

Roratefrühstück

Die Rorate fand in diesem Jahr am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien statt. Die EV bereitete wie in den vergangenen Jahren das Roratefrühstück für die Schülerinnen und Schüler der PSE zu.

Schulanlässe

Die EV konnte die Kinder während dem Schuljahr immer wieder mit Kleinigkeiten verwöhnen. So wurden an alle Primarschul- und Kindergartenkinder an der Fasnacht Krapfen und am letzten Schultag vor den Sommerferien Glace verteilt.

Popcornmaschine

Die Vermietung der EV-eigenen Popcornmaschine erfreute sich im Jahr 2024 grosser Beliebtheit. An verschiedenen Anlässen, wie beispielsweise dem Kindermaskenball, dem Bretschalauferlauf oder dem Filmfest in Schaan wurde die Popcornmaschine genutzt.

Generalversammlung

Mit der GV vom 17. September 2024 sind drei Mitglieder aus dem Vorstand ausgetreten. Simone Blank, Sabine Sabljo-Hosp und unsere Präsidentin Martina Sochin D'Elia konnten an diesem Abend mit einem grossen Dankeschön und einem kleinen Geschenk aus dem Vorstand verabschiedet werden. Durch deren Austritt musste das Amt der Präsidentin neu besetzt werden. Die bisherige Vize-Präsidentin Martina Somma übernimmt den Posten. Vize-Präsidentin wird Marion Wohlwend. Glücklicherweise konnten zwei neue Vorstandsmitglieder gewonnen werden, dadurch setzt sich der Vorstand der EV per Ende Dezember 2024 aus insgesamt 10 Personen zusammen.

18. Januar 2025

Für den Vorstand: Martina Somma, Präsidentin EVE